

Jahresbericht 2021

Geschätzter Vereinsmitglieder

An dieser Stelle wäre ein Rückblick auf die turnusgemässe Kulturnacht 2021 geplant gewesen. Aber eben, nur geplant. Die Pandemie hat dazu geführt, dass wir die Kulturnacht 21 rechtzeitig auf das Jahr 2022 verschoben haben. Gleichzeitig haben wir im Vorstand beschlossen, danach den 2-Jahres-Rhythmus weiterzuführen. Immerhin konnten wir die Generalversammlung des Vereins physisch durchführen. Auch wenn mit geringer Teilnahme.

Das OK hat die Zeit genutzt, die Kulturnacht 2022 intensiv zu planen. Weiter haben wir mit geeinten Kräften und einem ausserordentlichen Einsatz die Webseite der Kulturnacht erneuert. Was herausgekommen ist, lässt sich zeigen! Ich möchte, mangels anderer Themen, die Möglichkeit nutzen, allen Mitwirkenden im OK für ihren Einsatz und ihre aufgewendete Zeit herzlich zu danken. Ein spezieller Dank gebührt Priska und Osvaldo Vago, welche diese Kulturnacht bekanntlich seit Anfang begleiten und die Organisation in Küssaberg ohne grosse Unterstützung selber durchführen. Bald steht die 10. Kulturnacht an und damit verbunden, eine 20ig-jährige Kulturnacht-Tätigkeit. Priska und Osvaldo sind deshalb intensiv auf der Suche nach einem Nachfolger. Ebenfalls der Schreibende, Roland Indermühle, macht sich Gedanken, wer und wie die erfolgreiche Geschichte und Tradition der Kulturnacht "nach ihm" weiterführen wird. Eine wahrlich grenzüberschreitende Herausforderung! Wir bitten alle Vereinsmitglieder, sich diesbezüglich auch Gedanken zu machen.

Im August 2022

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Indermühle R.'.

Roland Indermühle, Präsident